

地域で輝く小中高生 地域の活動は、わたしたちに任せて!ボランティア活動

インリーダー生が夏祭りのブースを担当!

本荘インリーダー
本荘夏祭り計画&
準備 7/13

お店の看板をみんなで作りました。飾りをつけて、お祭らしくかわいく仕上げました!



本荘夏祭り 本番 8/3



本荘子ども会では、本年度からインリーダー生に3年生も声をかけ、現在、21名で活動しています。みんなで盛り上げようと、一生懸命、楽しく活動できました。



三里夏祭り 8/4



たくさんのお客さんが来て大変だったけど、1,000食売るために精一杯がんばりました。

陽南中2年生 焼きそば販売ブース

厚見敬老会 9/16



地域のために活動できる時間が増えたので、自分でできることを少しずつやっていきたい。

受付・案内サポート 厚見中3年生

島校区体育祭 10/13



みんなが楽しめるように、自分から進んで活動しました!

島中3年生

決勝係

器具係

赤ちゃん見守りボランティア活動 鶉青少年育成市民会議 8/8

お母さんが講座を受けている間、中学生のぼくたちが見守りました。触れ合う機会ができて、うれしかったです。大変だけど、楽しいです。



境川中 3年生

東青少年会館:夏期講座 8/8 「パイナッフルストラップを作る」

小学生20名の小さなビーズストラップづくりを、長森中学3年生2名がサポート。



教えたことができた時に、喜んでくれるのがうれしかった!

長森中3年生

第4ブロック青年国際交流会 9/8

今年はネパール出身の家族を招いての国際交流。



ブロック内在住の中学生60名、高校生13名が参加。会の進行からネパール料理、お餅づくりまで、ボランティアで参加しました。

☆いきいきインリーダー☆ 体験を通して高まる!自分から学ぶ力!

防災デイキャンプ

厚見インリーダー 9/28

「パーティーの組み立て」から「アルファ米のパックづくり」まで、14のミッションを企画し、自分たちでクリアしました。シニアリーダーも避難者としてサポート。



厚見子ども会育成会 桑原さん

避難所に来た時に自分から進んで行動できるインリーダー生を願って企画しました。考えて行動する姿が見られ、今後も継続させたいです。



作業中にも突然、シェイクアウト訓練!

敬老会 & 老人ホーム慰問の準備

長森西インリーダー 9/7



プレゼントのミニハンカチに添えるメッセージ書き



毎年行っている活動なので、お年寄りや触れ合うことを楽しみにしている子もいます。みんなの元気を伝えてきたいです。



「ふるさと」の合唱練習

KYT(危険予知トレーニング)講習

岩野田北インリーダー 9/14

KYTシートを使って考えたことを育成者の皆さんに発表して、事故0の活動を目指しました。



高校生ボランティア活動

岐阜市科学館学芸ボランティア 8/17



展示を説明して「なるほど」と納得してくれたり、「へ〜」と驚いてくれたりすると、うれしいです。

高校1年生

【リレー・フォー・ライフ】サポートボランティア 10/5 岐阜大学医学部附属病院内ホスピタルパーク



がん患者さんと一緒に歩いたり話を聞いたりして、自分ができることをやっていると考えることができました。

高校1年生

岐阜市シニアリーダークラブ・岐阜市ジュニアリーダークラブ活動紹介

岐阜市の青少年リーダーには、小学校高学年が活躍する「インリーダー」、中高生が地域のリーダーとなる「ジュニアリーダー」、子ども会やジュニアリーダーの支援者となる団体「シニアリーダー」があります。地域に貢献するリーダーの姿を紹介します!



毎週水曜日に中央青少年会館に集まり、各ブロックからの情報交流やレクの研修を行っています。



依頼を受けると、みんなが楽しめるレクの内容を計画し、役割分担して進めます。

常磐インリーダー活動にて



夏祭りや地域の行事にも依頼があれば参加し、地域の子もたちと触れ合います。

木之本「おぼけの学校」にて

【2019チャレンジ研修】in 少年自然の家 8/24,25

ジュニアリーダー35人とシニアリーダー13人が、岐阜市少年自然の家で2日間、研修をしました。リーダーとしての心得を知る座学から、レクリエーション研修、パルーンアート研修まで、様々な活動に挑戦しました。



これまでの自分の経験を生かして、企画から運営まで、責任をもって取り組むことができました。

シニアリーダーの感想



ちがうブロックのジュニアと話しながら学ぶことができ、自分の今後の目標を立てることができた。ゲームもブロックで広めたい。

ジュニアリーダーの感想

地域にはすばらしい小中高生の姿がいましたが、すべてを載せることができずに申し訳ありません。その他については、中央青少年会館HPで見ることができます。

地域貢献 スキルアップ講座

生き物には命がある いぬとねことひとのきもち 10/26



犬や猫とふれあい、身近な生き物との関わり方や保護活動の大切さを、ビデオ視聴と動物とのふれあいから学びました。



犬たちは何も悪いことをしていないのに、人の都合で捨てられたり、殺されたりすることを改めて知りました。人はとても相手のことを考えられない動物だなぁと思いました。これからは動物を捨てるような行いはしないと強く思いました。